



Perpignan, le 10 Juillet 2023

Madame, Monsieur, Chers Parents,

La Mutuelle Saint-Christophe, qui a plus de 50 ans d'existence, est une mutuelle d'assurance au service de l'Eglise de France. C'est en ce sens que son Président a toujours été un Evêque, actuellement Monseigneur Herouard, Evêque de Lille. Depuis plusieurs décennies, l'Enseignement catholique des Pyrénées Orientales souscrit annuellement, à travers tous ses Etablissements, un contrat global qui couvre l'Individuelle Accident des élèves en raison de la qualité des garanties de ce contrat et de son très bon rapport qualité/prix.

L'Individuelle Accident (lorsque nos enfants sont victimes), ne doit pas être confondue avec la Responsabilité civile (lorsqu'ils sont responsables) dont les parents disposent en général à travers leur Multi-Risques Habitation.

Les parents et les Etablissements disposent aussi d'un service en ligne sur le site de la Mutuelle Saint-Christophe, en lien avec l'APEL nationale.

Au-delà de son métier d'assureur, la Mutuelle Saint-Christophe, par ses statuts, exprime son attentif attachement aux valeurs de l'Evangile qui vivent au cœur de nos Etablissements catholiques.

Le Chef d'Etablissement du Collège M. MARION